

El Ministro de Asuntos Exteriores inaugurará la Hospedería del Pilar

Zaragoza, 8. — Con asistencia del Ministro de Asuntos Exteriores, se celebrará en los primeros días del próximo la inauguración oficial de la Hospedería del Pilar. Esta obra ha sido realizada en gran parte por la iniciativa del Ministro y los trabajos comenzaron el día del Pilar del año 1939. Se trata de un gran edificio con todos los adelantos modernos y gran confort, capaz para albergar a mil personas. Se han invertido en las obras varios millones de pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.935

Ceuta, Jueves 9 de Enero de 1941

Año VIII

La Política Norteamericana EN LA GUERRA

UN DIPLOMATICO NORTEAMERICANO HA DICHO:

“Uno de los medios más seguros para vencer a las potencias del Eje, es nuestra entrada en la guerra”. Pero... “preferimos aceptar el riesgo de la victoria de los países totalitarios”

Carolina del Sur, 8. — El ex-Embajador de los Estados Unidos en Inglaterra Bullit, ha declarado en un discurso pronunciado ayer:

Sabemos que uno de los medios más seguros para vencer a las potencias del Eje, es nuestra entrada en la guerra, apoyando a Gran Bretaña, Grecia y China. Sin embargo, el pueblo de los Estados Unidos prefiere aceptar el riesgo de la victoria de las potencias totalitarias, antes que entrar en la contienda. Con el fin de disminuir este riesgo, los Estados Unidos deben facilitar a los aliados todo lo que necesiten y no solamente aquello de lo que nosotros podemos prescindir fácilmente: navíos, mercantes, barcos de guerra, aviones, cañones, municiones, acero, trigo. Todo lo que demos a estos países servirá para proteger nuestra propia seguridad.

Bullit, que pronunciaba su primer discurso desde que presentó la dimisión de su cargo oficial, añadió: Odiamos la guerra y por esta causa se ha suscitado nuestra cuestión política nacional: la posibilidad de nuestra entrada en el combate. Odiamos tanto la guerra que preferimos aceptar el riesgo de esperar que los británicos, griegos y chinos sean quizá vencidos por las potencias totalitarias sin nuestra ayuda militar.

Para los Estados totalitarios es ventajoso que nosotros permanezcamos al margen del conflicto, mientras tratan de vencer a Inglaterra, Grecia y China. Indudablemente no nos harán la guerra, en tanto Gran Bretaña cuente con nuestra ayuda material, cualquiera que sea y en cualquier forma que se realice. Los Estados totalitarios no se arriesgarán a entrar en la guerra, contra nosotros, mientras no hayan acabado con Inglaterra. — EFE.

LA SEÑORA ROOSEVELT, CONTRARIADA

Washington, 8. — Según la Associated Press, la esposa de Roosevelt ha de-

UNA GUERRA RELAMPAGO

Se preparaba hace 2 años

Estocolmo, 8. — El Estado mayor francés preparaba hace dos años una guerra relámpago según escribe en “Sunday Express” que relata la entrevista que ha sostenido un periodista inglés con el General francés Le Gentilhomme actualmente refugiado en Inglaterra. Este General le declaró que el Estado mayor francés había elaborado hace dos años un plan de operaciones que preveía la entrada de las tropas francesas e inglesas en Bélgica.

Le Gentilhomme fué en otros tiempos, Comandante supremo de las fuerzas aliadas. — EFE.

clarado que está asombrada por la fría acogida y falta de aplausos dispensado por los republicanos al mensaje de su marido al Congreso. — EFE.

LA AVIACION DE LOS EE. UU.

Washington, 8. — El Contralmirante Shauer informó a la Comisión naval de la Cámara respecto que la Marina de los Estados Unidos, cuenta añadir a su flota cuatro mil aviones en 1941. Añadió que la Marina recibirá en el mismo período 334 aviones suplementarios, o sea el doble de la cifra alcanzada en diciembre último. — EFE.

EN EL JAPON SE CONSIDERA EL DISCURSO DE ROOSEVELT COMO UNA DECLARACION DE GUERRA

Tokio, 8. — Todos los periódicos japoneses subrayan que el mensaje de Roosevelt al Congreso constituye virtualmente una declaración de guerra. La prensa pone de relieve el peligro que amenaza al pueblo norteamericano que no quiere la guerra, al mismo tiempo que reafirma la decisión del Japón y de las potencias del Eje de continuar la política que trata de construir un nuevo orden mundial.

El periódico “Asai” escribe que el Japón se preocupará únicamente de

la forma en que Roosevelt desarrollará prácticamente la política expuesta en el mensaje. — EFE.

EL VIAJE DE HOPKINS

Lisboa, 8. — Hopkins, enviado especial de Roosevelt, llegó a Lisboa en hidroavión Clipper, hoy. Continuará su viaje a Londres mañana. — EFE.

EL PROXIMO PRESUPUESTO AMERICANO ALCANZA A 17.500 MILLONES DE DOLARES

Washington, 8. — El Presidente Roosevelt ha dirigido un mensaje al Congreso en el que ha presentado el programa de presupuesto para 1942.

Alcanza dicho presupuesto la cifra de 17.500 millones de dólares.

En el mensaje, Roosevelt declara que el Gobierno de los Estados Unidos se ha lanzado a un programa para la defensa nacional. También analiza las cifras consignadas en dicho programa para la defensa nacional, tanto por lo que se refiere al Ejército como a la Marina y la Aviación.

En el mensaje, Roosevelt dice que todos los americanos sienten que haya que hacer gastos para armamentos tan gigantescos; pero la desagradable aceleración de los acontecimientos del mundo, arrojan esta carga sobre los hombros de un pueblo que ama la paz. — EFE.

NUEVAS DECLARACIONES DE ROOSEVELT

Washington, 8. — Roosevelt ha declarado a los periodistas que su plan (Pasa a la última página.)

CONSEJO DE LA HISPANIDAD

Disposición ministerial con el nombramiento de quienes habrán de integrarlo

A varios ministros se les concede la Gran Cruz de Isabel la Católica

Madrid, 8. — El “Boletín del Estado” publica un decreto de la Jefatura del Estado por el que se concede la Gran Cruz de Isabel la Católica a los ministros de Marina, Aire, Justicia, Industria y Comercio, Agricultura, Educación, Hacienda y ministro vicesecretario del Partido. Y otro decreto por el que se indulta a varios penados.

Del Ministerio de Asuntos Exteriores publica una orden que dice: El Consejo de la Hispanidad creado por Ley de 2 de noviembre de 1940, con la misión de estudiar y resolver las comunes necesidades material y espiritual de nuestra stirpe agrupará en su seno a las personalidades del mundo hispánico más destacadas en los aspectos intelectual, político, financiero y mercantil. Entre tanto se pueda llegar a la aspiración final de incorporar a las tareas del Consejo de la Hispanidad a las más eminentes firmas de los pueblos de Hispano-América en términos que permitan a éste constituirse como un organismo supranacional por acuerdo entre España y todas las naciones hispanoamericanas. (Pasa a la última)

La cuestión de la Indochina se agrava

Se han iniciado violentos ataques

Singapore, 8. — Un comunicado publicado por el Cónsul General de Thailandia anuncia que se han producido bombardeos y duelos de artillería en la frontera de la Indochina francesa. Los aviones thalandeses han atacado la base militar de Son

kan, como medida de represalia. — EFE.

Tokio, 8. — Según noticias de Hanoi, la aviación thalandesa ha bombardeado varias ciudades de la línea fronteriza, mientras las tropas de Infantería atacaban algunos puntos de la frontera. — EFE.

Ante el partido con Portugal

Eduardo Teus tiene plena confianza en los jugadores seleccionados

Madrid, 8. — Ante el micrófono de Radio Nacional, el Seleccionador nacional de fútbol Eduardo Teus, hizo las siguientes declaraciones:

El jueves último entregué a la Federación el equipo español para el partido contra Portugal. Faltaba solo un puesto por cubrir, el defensa derecho, y ya no quedaba más que esperar las noticias que el teléfono me transmitiera el domingo, a la espera de que las lesiones y enfermedades me dejaran el equipo incompleto, y el domingo el teléfono me notificó las bajas de los guardametas Trias y Nogués, ambos enfermos y la de Herrerita lesionada en el partido de Oviedo.

El lunes, hubo que abandonar a Campanal que se había resentido de una antigua lesión, y el martes aun aumentaron las bajas con la de Epi,

con unas décimas de fiebre. Hoy miércoles, después de reconocidos los enfermos y lesionados ha quedado el siguiente equipo aprobado por la Federación:

Portero, Pérez, del Hércules; defensas, Mieza, Athletic de Bilbao y Oveja, Athletic de Bilbao. Medios: Gabilondo, Athletic Aviación, Rovira, Español, Ipiña, Madrid. Delanteros, Epi, Valencia Jorge, Español, Campanal, Sevilla, Campos, Athletic Aviación; Gorostiza Valencia.

Suplentes: Echevarría, Athletic Bilbao; Quincoces, Madrid; Germán, Athletic Aviación; Escolá, Barcelona.

He tenido que prescindir por las dificultades de última hora, del doble partido de entrenamiento a puerta cerrada, en Chamartín. Lo efectuaremos en la capital portuguesa, en

una prueba de toma de contacto en el mismo terreno de la contienda.

Tengo plena confianza en los jugadores seleccionados. Se que pondrán que conservan aún la ilusión de tiempo. No ignoro que en conjunto no es un equipo como los antiguos; pero hay en él veteranos del fútbol español, el máximo empeño en la lucha, y jóvenes de la nueva España forjados en la lucha y que la sienten de corazón.

Ya es bastante. Jugarán, os lo aseguro con el ardor combativo de nuestras buenas jornadas futbolísticas y con la caballerosidad tradicional de todo español.

El adversario ha progresado mucho. Es fuerte y nos espera con la hospitalidad legendaria de la hermana Portugal. Vamos con esperanzas del triunfo, pero con el sano espíritu, también, de los que saben perder”.

UN COMLOT EN PARAGUAY

Se afirma que el gobierno es dueño de la situación

La Asunción, 8. — Ha sido descubierto un complot provocado por los miembros del Partido Colorado, y dirigido por un antiguo coronel del Ejército, según comunica el Ministerio del Interior del Paraguay, quien afirma que el Gobierno es dueño de la situación y la calma reina en todo el país. Hasta ahora no han sido publicados más detalles. — EFE.

APOLO
 CARTELERA PARA HOY
ESTRENO
 Sesión continua de 5'30 a 12.
 CIFESA presenta a
Martha Eggerth en
CUANDO ME SIENTO FELIZ.

Hospital Militar de Ceuta
 ANUNCIO
 Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de artículos cuyo detalle, se halla de manifiesto en la Administración de este Establecimiento, se pone en conocimiento del comercio de esta Ciudad, y al que pueda interesar, que hasta el día 14 del mes actual, pueden presentar sus ofertas en pliego cerrado en esta Administración, todos los días hábiles de 10 a 13 hasta el indicado día 14 que se celebrará el concurso. El importe de este anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.
 Ceuta 1 de enero de 1941.
 El Administrador,
 Carlos Maestre.
 V.º B.º
 El Jefe Administrativo,
 Erculiano E. Matilla.

Hospital Militar de Alcazarquivir
 JUNTA ECONOMICA
 Anuncio
 Hasta las once horas del día 14 del mes de Enero se admiten ofertas en la Dirección de este Hospital para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestos al público en la tablilla anunciadora del Establecimiento.
 Alcazarquivir, 31 de Diciembre de 1940.
 El Capitán Secretario, Ilegible. —
 Rubricado.

JUAN TRUJILLO SANTOS
 Riñón - Vías urinarias
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 12 a 14
 Isabel Cabral, 7. Teléfono, 745

NOTAS DEPORTIVAS

El domingo en el Estadio, el S. C. de Badajoz se enfrentará al Campeón de Marruecos

Tenemos cerca un gran encuentro de fútbol. Correspondiente a la 3.ª División de Liga, el próximo domingo se celebrará en nuestro Estadio uno de los más interesantes partidos, dentro del grupo en que toma parte el campeón marroquí.
 La última jornada, habla mucho en favor de la clase de enemigo que se le presenta al equipo merengue. Los onubenses, considerados como el más fuerte conjunto no lograron en el campo del Badajoz, más que un empate a un tanto, y, este empate, debe ser el punto de mira, por donde nos demos cuenta de la dureza del adversario, en cuyo cuadro de jugadores, destacan figuras de indudable valor.
 El campeón de Extremadura, sal

tará al terreno de juego de nuestro Estadio, dispuesto, seguramente, a arrebatarnos los dos puntos al once merengue local, pero los forasteros, encontrarán a un equipo bien acoplado que, con el aliento de sus numerosos admiradores, opondrá todo su entusiasmo a juego; y sabedores del que deseará el Sport de Badajoz, saldrá a no dejarse arrebatarse estos valiosos dos puntos, que al conseguirlos, le mantendrían como favorito en la clasificación.
 Excelente partido y buen juego, es el que esperamos ver en esta segunda jornada del campeonato de Liga, en el terreno del Estadio Municipal, de nuestra ciudad.

CHE.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA DE EXAMENES DE ENERO
 Durante la primera quincena de enero podrán solicitar examen los alumnos Bachilleres recogidos al Decreto de 10 de Febrero de 1940 y los de los planes de enseñanza de 1914 y Cultural a quienes falten para terminar sus estudios una, dos o tres asignaturas. Si una de las asignaturas fuesen las Prácticas de enseñanza, acreditarán haberlas realizado durante el plazo reglamentario. Igualmente pueden solicitar matrícula los Maestros del Plan 1914 o Profesional a quienes falten el examen de Religión.
 El pago de matrícula con derechos ordinarios será para los Bachilleres cursillistas y por cada una de las asignaturas el de ocho pts. de matrícula, cinco pts. de derechos de examen más cinco pts. en concepto de metálico abonándose la totalidad de estos derechos en metálico.
 Los exámenes tendrán lugar (D. M.) del VEINTE al TREINTA Y UNO DEL CITADO MES.
 Ceuta 31 de Diciembre de 1940.
 El Director Acctal.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO
 Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo jueves día 9 del actual, podrán adquirir en todos los establecimientos de Comestibles, contra cupón número — TRECE — de todos los carnets de racionamiento, los siguientes artículos a los precios que se indican:
 MEDIO LITRO DE ACEITE a 2,60 pts. ración.
 MEDIO KILO DE AZUCAR a 1,45 pts. ración.
 UN CUARTO DE KILO DE JABON a 1,00 pts. ración.
 El plazo de validez de estos cupones, terminará al cerrar los establecimientos el próximo día 30 del actual.
 Ceuta 8 de enero de 1941.
 EL PRESIDENTE.

ANUNCIOS BREVES

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente Correos.
HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA
 Número premiado en el sorteo de ayer el 196.

Teatro Cervantes

Hoy a las 6'30 y 9'30
 Presentación del
Profesor ALBA
 Procedente del Teatro San Fernando, de Sevilla, con su espectáculo de ilusionismo y sugestión, y un cuadro de grandes artistas de variedades:
TIVOLINA
 Genial Nigromante.
Los Mari Manuel
 Dialoguistas quintecianos.
MORUCHA
 Bailarina clásica
Manuel de Alcalá
 Recitador
Srta. LINA CARSTENS
 en el suplicio chino y
MIS CHIRENA
 y el mayor sugestionador del Mundo.
Profesor ALBA
 El hombre que duerme a los vivos y hace moverse a los muertos.

Academia Navarro

Alfau, 7. Teléfono 606
 Clases de repaso de Bachillerato
 El día 12 del enero quedará cerrada la matrícula para las clases de repaso en este Centro.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
 Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON
 Electroterapia, Masaje.
 Medicina General. Visitas a domicilio.
 Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
 Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha
 TETUAN

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

PEDRO SOLIS

PARTOS Y GINECOLOGIA
 Consulta todos los días laborables de 3 a 5 en Falange Española 101, bajo (provisionalmente).
 Avisos para asistencia a partos y embarazadas en Millán Astray 16-2.º

VENDESE

automóvil TERRAPLANE con excelente motor, bonita carrocería y líneas modernas
 Informes en la representación de EL FARO en Tetuán

DOCTOR GONZALEZ - HABA

GARGANTA - NARIZ - OIDOS
 Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
 Teléfono, 283. - CEUTA
 En Tetuán: Martes, Jueves y Sábados
 Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

+

EL SEÑOR

Don Antonio Anta Martínez

INDUSTRIAL DE ESTA PLAZA

Que falleció a los 53 años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Catalina Garrido López; hijos, don Antonio (Cabo de Automovilismo), don Manuel, doña Dolores y don Francisco; hermanas, doña Rosario y doña Manuela (ausentes); hermanos políticos, don Francisco, doña María Jesús y doña Manuela, doña Clotilde y don Manuel (ausentes); primos, sobrinos y demás parientes y afechos.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa funeral que se celebrará el viernes, día 10 del corriente, a las 10'30 en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, Parroquia del Sagrario, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos.

CREMA DENTAL

Mukara

ALTA CALIDAD SUPREMO DENTIFRICO

Representante para Marruecos: Eduardo Olleta
 Apartado de Correos, número 103. - Tetuán

CEUTA

Aviso importante

Por disposición de la Superioridad, nuevamente ha sido restringido el cupo de papel de que podemos disponer. Ello nos obliga a publicar durante el mes actual, solamente cuatro páginas diarias.

Por consiguiente, nos permitimos recordar a quienes nos favorecen con el envío de diversos comunicados que sólo publicaremos aquellos que revistan excepcional interés, y, que estén redactados con la brevedad a que el limitado espacio de que disponemos obliga, y, siempre, por riguroso turno de entrada en esta Redacción.

SESION DEL AYUNTAMIENTO

En la tarde de ayer, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde y con asistencia de los gestores que componen la Permanente, se celebró la acostumbrada sesión semanal.

Fueron tratadas diversas cuestiones de trámite.

Hubo tres puntos de algún relieve, y de ellos damos a continuación suscinta información.

En primer lugar se dió cuenta de haber sido recibida una propuesta del Grupo núm. 1 de Regulares, como consecuencia de la visita hecha, al mismo por el Vicepresidente de la Gestora y un señor Vocal.

Se trata de hacer desaparecer todas las barracas existentes en el Angulo, cuyo número total se eleva a 174.

La propuesta consiste en que, en el plazo máximo de un año podrán desaparecer aquellas viviendas poco higiénicas, que serán substituidas por otras que reúnan las debidas condiciones de salubridad e higiene, y para poder llevar a cabo esta transformación, se solicita una cantidad total de 350.000 pesetas más el terreno necesario, en las proximidades de la actual instalación de la barriada que hoy existe en el Grupo.

El Ayuntamiento entendió sobre esta cuestión, y parece ser que se llegará a una inteligencia para que esta magnífica obra sea hecha.

Otra de las cuestiones tratadas fué la relativa a la demanda del contrastista señor Peña Lara, que reclama el sea devuelta la demasia depositada con arreglo a la ley, como garantía de los grupos de casas que está edificando. Como en efecto la petición es justa, habrán de serle reintegradas 16.236,49 pesetas, cantidad que depositó en proporción superior a la que correspondía.

Y, por fin, también se trató de la cuestión del Garitón existente en el Jardín de las Puertas del campo, en el que estaban instaladas las fuerzas de Carabineros, que han sido desplazadas a otro lugar.

El Ayuntamiento solicitará de la Depositaria Especial de Hacienda la autorización para derribar aquel harracón, que hoy sirve para usos poco recomendables y por el Municipio se ampliará el jardín con el trozo que quede libre después de su derribo.

LA PASCUA DE AID EL KEBIR

Ayer se celebró en nuestra ciudad con toda solemnidad, el primer día de la Pascua de Aid el Kebir.

A la salida de la luna — aproximadamente a las tres de la madrugada —, las baterías de la plaza, dispararon las salvas de rigor.

Fueron sacrificados y repartidos entre los musulmanes pobres, 25 car-

neros donados por la Delegación de Asuntos Indígenas a la Comunidad Musulmana, cumpliendo los deseos del Caudillo, bajo cuya protección se celebra la solemne Pascua en la Zona del Protectorado y Plazas de Soberanía.

Son varios los actos que se celebrarán en los próximos días, de los que oportunamente iremos dando cuenta.

MATRIMONIO

En la tarde de ayer, a las cinco y media, se celebró en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, el proyectado enlace de la distinguida y bellísima señorita María de los Dolores de Veraza y F. Grilo, con el Oficial del Ejército don Angel Montero-Ríos Souvirón.

Bendijo la unión, el Párroco del Sagrario Reverendo Padre don Bernabé Perpén y actuó al armonium el maestro de música sacra Reverendo Padre don Francisco Servat.

Lucía la novia soberbio vestido blanco, con hermoso velo y larga cola, que era llevada por dos monísimos niño y niña.

En el matrimonio actuaron de padrinos, la madre de la contrayente, respetable señora doña Magdalena F. Grilo (viuda de Veraza) y el padre del novio don José Montero - Ríos y Fernández Reguera.

Firmaron como testigos el acta matrimonial, entre otros, el Excmo. señor Ponte y Manso de Zúñiga, Marqués de la Boveda de Limia, don Fernando López Cantí, y don Diego Carbonell.

La Iglesia se vió muy concurrida con personalidades de la más distinguida sociedad ceutí, entre las que se destacaban principalmente familiares de ambos contrayentes.

BIENVENIDO

Ayer tuvimos el gusto de saludar a su regreso de la Península, al distinguido amigo, doctor González - Haba. Nuestra más cordial bienvenida.

SALUDA

Al posesionarse de su cargo el nuevo Delegado en esta plaza de la Fiscalía de la Vivienda, don Luis López Ortíz de Saracho, nos ha distinguido con el envío de un atento "Saluda" en el que se nos ofrece en su nuevo cargo y particularmente para cuanto re-

dunde en bien de la prosperidad de nuestra Patria.

Agradecemos la atención y nos ponemos a la reciproca.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 14.
Matrimonios, 3.
Defunciones, 1.

VIAJEROS

En el vapor correo salieron ayer para la Península: A Sevilla la maestra nacional, señorita Adelaida Delgado Morente y los estudiantes José Gómez Martínez, y José Amkan Amhan, a Ronda el agente comercial don Emilio Zamanillo Román, y el estudiante Juan Cañada Portillo, a Málaga el empleado don Manuel Alarcón del Solar y el contable don Angel Velasco León, a Setenil el comerciante don Joaquín Arroyo Pomposo a Madrid el abogado don Antonio Entrena Klet, el comerciante don Juan Mirás Sayago, el empleado don Tomás Menudo Delgado y el maestro nacional don Eduardo Sánchez Hiecke, a Algeciras don Manuel Roso Baeza el empleado de Teléfonos don José Sanz Díaz y el agente comercial don Pascual Arnal Jiménez, a Granada, los estudiantes José Avila Morales e Ignacio Rivera González, a Barcelona el comerciante don Carlos González Galofre, a Melilla el estudiante Ildefonso León Martínez, a Huelva el comerciante don José Serrano Pérez, a Cádiz el empleado don Antonio Deusto Corral y el maquinista mercante don Tomás Fernández Alvarez, y a Olvera la maestra nacional doña Eulalia Martínez Maimón.

De Tetuán para Málaga el empleado don Gregorio Argudo, a Madrid el odontólogo don Luis Delmás de León, los abogados don Virgilio León Osés y don Antonio Estrena Klet, y los estudiantes don Ramón Laclaustra Fernández y don Isaac Cohen, a Sevilla el estudiante don Francisco Morris Ferrando, a Cádiz el estudiante don Sabio Morely Levy, a Ronda el comerciante don Eufasio Cabretero Milán y el estudiante María Torroba Rodríguez, y a Murcia el empleado don Clemente García Sánchez.

Ayer llegaron a Ceuta en el vapor correo de Algeciras el comerciante don Pascual Arnal Jiménez, el dependiente don Manuel Trujillo Ramos y el ganadero don Antonio Hernández Herrera, de Cádiz el médico don Saturni no Rico Mayo, de Melilla los empleados de Telégrafos don Enrique Astigarraga Martínez y Sra. y don Sebastián Lustan Ortega, de Madrid el Profesor señor Rodríguez Mendiguren, el Empleado don Ernesto Gómez Porcas y Sra. de Jerez el maestro nacional don Antonio Romero Sánchez, de Sevilla el abogado don Enrique Vargas Carrillo, y el comerciante don Francisco Gómez Marcelo.

Para Tetuán procedente de Jerez la maestra nacional doña Dolores Sánchez Estevez y de Sevilla la también maestra doña Teresa Torre Rincón.

Para Larache procedente de Sevilla el ingeniero don Manuel García de Oteiza.

Las personas que tengan que recoger juguetes premiados de los sorteos por EL FARO, pueden hacer lo de 3 a 6 de la tarde los días laborables, en la Admón. del mismo, Vi llacampa, 4-1.º, donde también se encuentran los correspondientes a Tetuán y Larache.

Café Las Campanas
El mejor de todos. Este diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

ESCOPETAS GARANTIZADAS
marca "AVION"
Hilario Bartra. - Elbar (Guipúzcoa)
Anuncie en EL FARO

TETUAN

LAS FIESTAS DE AID EL KEBIR

Continúan celebrándose con gran brillantez las fiestas de Aid el Kebir. Con la brevedad que el poco espacio disponible exige daremos cuenta de los actos que ayer tuvieron lugar.

Por la mañana en el Asilo Gubernativo Musulmán se distribuyeron novecientas bolsas de comestibles, con teniendo 580 de ellas un kilo de pan y otro de carne y el resto medio kilo de cada uno de los artículos citados, teniendo en cuenta el número de familiares de cada uno de los beneficiarios.

Al acto asistieron con el Ilmo. señor Bajá, Mohamed Achaax las autoridades locales de la ciudad.

PRIMER DIA DE PASCUA. - S. A. I. EL JALIFA EN LA MEXALA

Por la mañana las bandas de música y cornetas de las fuerzas de la guarnición recorrieron las calles tetuanes entonando alegres dianas.

A la hora de costumbre salió S. A. I. el Jalifa para hacer el solemne rezo y sacrificio en la Mexala.

Desde el palacio del Mexuar hasta este templo, enclavado en la carretera de Río Martín, estaban formadas fuerzas de su Guardia personal, de la Mehal-la y de Regulares con sus trajes de gala.

Acompañando a S. A. I. iban S. E. el Gran Visir Sid Ahmed El Gam-mia, ministros de Justicia y Habus, directores generales de los servicios jalfianos, musulmanes notables, Bajá de la ciudad y otras relevantes personalidades de la población musulmana.

La comitiva recorrió la plaza de España, calle Generalísimo Franco, Sidi Mandri, Parque, carretera de Río Martín a la Mexala, regresando por el mismo itinerario.

Las baterías de la Alcazaba dispararon las salvas de ritual mientras se estaba celebrando el sacrificio y como presagio feliz para el pueblo hermano, el carnero llegó con vida al Mexuar.

Tanto a la ida como al regreso, el paso de S. A. I. fué presenciado por un numeroso público que tributó al Príncipe Muley Hassan un fervoroso homenaje de cariño y afecto.

Por la noche los barrios de Trancat comercio, plaza de España y puertas de la ciudad con algunas Mezquitas, lucieron una espléndida y bella iluminación.

Las calles estuvieron muy animadas, principalmente las del barrio antiguo.

LA ROMERIA AL SANTUARIO DE SIDI ALI EL MENDRI

Hoy a las doce tendrá lugar la tradicional Romería al santuario de Sidi Ali el Mendri, venerado Patrón de la ciudad.

A las cuatro serán distribuidos numerosos juguetes a los niños y niñas de las escuelas musulmanas y de los centros benéficos de la ciudad.

De estos actos daremos en nuestro número de mañana la debida información. (Más información en cuarta página)

ALQUILASE O VENDESE

por enfermedad del dueño y no poderlo atender, hermoso CHALET en RIO MARTIN, con siete habitaciones, cocina y demás servicios.

Tiene en total 1.700 metros cuadrados y plantados doscientos pies de viñedos.

Razón en la administración de EL FARO en Tetuán, calle Muley Hassan, número 1. Teléfono 6-2-6.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS
Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO:
P. de Africa, 12 (bajo) TL 4-0-3

BARACHOL
Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

A pesar del mal tiempo continuaron ayer los ataques aéreos contra Londres

ALEMAN

Berlín, 8. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"En el curso de un ataque contra el litoral Este de Inglaterra, una de nuestras lanchas torpederas atacó frente a la desembocadura del Támesis a un convoy fuertemente protegido y hundió a un mercante de 2.500 toneladas. A pesar del mal tiempo el Ejército del Aire continuó ayer también los ataques contra Londres. Pequeñas formaciones de bombardeo atacaron con éxito durante toda la

jornada la capital británica, sobre la que arrojaron bombas incendiarias y explosivas. Aviones aislados atacaron los aeródromos, vías férreas y objetivos de importancia desde el punto de vista militar, en Inglaterra central y meridional.

Uno de los aparatos en vuelo bajo ametralló a numerosos aviones que se encontraban en el suelo. Además fué seriamente alcanzada una fábrica de productos químicos.

Un avión de bombardeo en vuelo de reconocimiento armado atacó en el centro del Mar del Norte a una flotilla mercante, logrando alcanzar a uno de los navíos con varios golpes directos. El ataque se dirigió al Norte de Greitmouth. El navío alcanzado se hundió. Un avión enemigo fué derribado cerca de Dover, en combate aéreo". — EFE.

ITALIANO

Roma, 8. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En Cirenaica actividad artillera y de las patrullas entre Bardia y Tobruk. Nuestros aviones bombardearon un contra-torpedero enemigo cerca de Sollum. Las escuadrillas de caza y asalto han ametrallado y bombardeado las unidades motorizadas del enemigo, quien por su parte efectuó numerosas incursiones aéreas sobre diversas localidades de Cirenaica y sobre la ciudad de Trípoli, habiendo que lamentar cuatro muertos y cinco heridos.

En combate fué derribado un avión adversario por uno de nuestros cazas. En el frente griego acciones de carácter local, en el curso de las cuales infligimos al enemigo importantes pérdidas, especialmente cuando atacaba nuestras posiciones avanzadas. Los aviones ingleses bombardearon repetidamente sin causar víctimas a nuestras unidades.

Cinco aviones enemigos fueron derribados en llamas. Nuestras unidades navales han atacado con éxito visible las localidades y carreteras del litoral enemigo.

En Africa oriental una tentativa del adversario para bombardear una de nuestras localidades de Eritrea, fué rápidamente interceptada por la actuación de los cazas italianos. — EFE.

INGLES

El Cairo, 8. — Comunicado del Cuartel general británico:

"Prosigue la concentración de fuerzas en la región de Tobruk. Las pérdidas totales de las fuerzas británicas y australianas en la toma de Bardia son más de seiscientos aproximadamente. Continúan las operaciones de las patrullas en la frontera del Sudán y Kenia". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 8. — Comunicado número 73 del Alto mando de las fuerzas griegas:

"Actividad restringida de patrullas. Hemos hecho algunos prisioneros." — EFE.

Atenas, 8. — Comunicado de Seguridad Pública:

"Una escuadrilla de aviones italianos bombardeó Koritza, donde hubo que lamentar varias víctimas. Se causaron daños y fueron destruidas algunas casas". — EFE.

El Embajador de Inglaterra en Portugal

Lisboa, 8. — Ronald Hugh Campbell, nuevo embajador de la Gran Bretaña en Portugal, ha presentado hoy sus cartas credenciales al Presidente Carmona. — EFE.

Consejo de la Hispanidad

(Viene de la primera)

ricanas el Consejo se organizará en los términos siguientes:

Primero: Formarán parte del Consejo las personas que desempeñen los siguientes cargos: ministro de Asuntos Exteriores, como presidente del Consejo de la Hispanidad, el director de Archivo de Indias, el delegado nacional del Servicio Exterior de F. E. T. y de las JONS, el subsecretario de Asuntos Exteriores, el jefe de la Sección de Relaciones Culturales del mismo Ministerio, el subsecretario de Prensa y Propaganda, el subsecretario de Comercio, el secretario general del Ministerio de Marina, el director general de Comunicaciones Marítimas, la delegada de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS, el delegado nacional del Frente de Juventudes, el presidente del Instituto de Estudios Políticos, el delegado nacional de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las JONS, los embajadores de España en Argentina, Chile, Cuba, México y Perú, el cónsul general de España en Filipinas, el prior del convento de dominicos de San Esteban de Salamanca y el prior del convento de la Rábida.

Segundo: Se nombra miembros del Consejo de la Hispanidad a don Manuel Halcón; rector de la Universidad de Santo Tomás, de Manila; conde de Guadalhorce, don Manuel García

Morente; abad mitrado del Monasterio de Silos, don Fernando Castiella, don Santiago Margarinos, don Eugenio Montes, don Antonio Tovar, señores Fernández Cuesta, Lain Entralgo, Pilar Primo de Rivera, Cristóbal Colón y Cervajal, Felipe Ximénez de Sandoval, Manuel de Falla, Menéndez Pidal, Goicoechea, obispo de Madrid, obispo de las Misiones de Urbamba (Perú), Ignacio Zuloaga, Eduardo Marquina, Fernández Florez, Jesús Pavón, Vegas Latapie, Areilza, don José Ortega y Gasset, Miguel Primo de Rivera, general Moscardó, general Fuertes Cervera, coronel Gallarza, Eduardo Aunós, Pemartín, Ridruejo, Hoyos, general Millán Astray, Guitarte, Padre Urbel, Manuel Aznar, Victor de la Serna, Juan Pujol, Losada de la Torre, Fernández Almargó Luna García, García Sanchiz, conde de Ruiseñada, José Ibarra y Lasso de la Vega, Adolfo Prieto, Baltasar Márquez.

Tercero: No siendo limitado el número de miembros del Consejo, el ministro de Asuntos Exteriores podrá designar como tales a cuantas personas destaquen en la vida española en relación con problemas o ideales del mundo hispánico.

Cuarto: El Consejo de la Hispanidad tendrá su residencia en Madrid; más tarde la rama hispano-americana deberá designar una ciudad americana para su residencia.

TETUAN

RELACION NUMERO 10

Cantidades donadas en el día de la fecha para la Fiesta de los Reyes Magos.

Suma anterior relación número 9 19.365 pesetas.

Fosforera Marroquí, 1.000; don Manuel Sarraís del Alcázar, 25.

Total 20.390.

Tetuán, 28 de diciembre de 1940.

RELACION NUMERO 11

Suma anterior relación número 10 20.390 pesetas.

Don Segundo Martín, 100; Casino de Suboficiales de Tetuán, 700.

Total, 21.190 pesetas.

Tetuán, 31 de diciembre de 1940.

RELACION NUMERO 12

Suma anterior relación número 11 21.190 pesetas.

Hotel Bilbao, 50; Peluquería Mano 10, 20; Centro Nacional Sindicalista 500; don José M. Gómez Talavera, 25; don Luciano Valverde, 25.

Total 21.810.

Tetuán 4 de enero de 1941.

JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN

AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentra depositada en esta Junta una medalla (con decoración) hallada en la vía pública, Tetuán, 7 de enero de 1941.

El Vicepresidente, F. L. de Guevara. — Rubricado.

AGUINALDO PARA EL SOLDADO HOSPITALIZADO EN ESTA PLAZA

Ultima relación

Suma anterior, 11.672 pesetas.

Don Isaac E. Benatar, 20; don Moisés Pinto, 10; don Isaac Bentolila, 10; don Salomón Benalal, 50; don Fortunato Benalal, 10; don Aaron Siboni, 25; don Isaac Aburbek, 25; don José Cazes, 25; don Jacob Benbunam, 25; don Abraham Benolol, 10; don Moisés Sananes, 50; don Salomón Pariente, 20; don José Hachuel e Hijos, 50; don Shemaya Benatar, 10; don Menahem Benatar, 50; don Benzadón Hermanos, 25; don José Salama, 25; don Marcos Hadida, 15; don Moisés Serfaty, 10; don Moisés Amram, 25; don Moisés Wahnón, 10; don B. Serfaty y Cia, 25; don Sananes y Gabizón, 25; don Abraham Israel, 30; don Jacob Benmaman, 25; don Amram Reblis, 15; don Samuel Reblis, 10; don Jacob Reblis, 15; don Jacob V. Haserfaty, 10; Jefe Cocheras Alta Comisaría, 25; Hijas de la Caridad Hospital Civil, 10; Hijas de la Caridad Hospital Militar, 25; Hijas de la Caridad Hogar Infantil, 15; Casino de Suboficiales, 250; D. Emilio I. Nahon, 25; Hotel Nacional, 100; don Luciano Valverde, 25; S. E. el Alto Comisario, 1.000.

Total, 14.802 pesetas.

Señores de Saavedra: 1 lote de ropa.

Administrador del Hospital Militar: Te y azúcar para los soldados musulmanes hospitalizados en la plaza.

LA POLITICA NORTEAMERICANA EN LA GUERRA

(Viene de la primera página.)

de alquilar o prestar material de guerra a las democracias extranjeras no se halla comprendido en el presupuesto que presenta al Congreso, ya que dicho presupuesto aún no ha sido aprobado por la Cámara.

Sin embargo, añadió que pediría a éste que votase inmediatamente algunos créditos parciales. El Presidente se negó a indicar la cuantía de estos créditos; pero dijo que Inglaterra seguirá pagando al contado durante algún tiempo los pedidos que ya ha hecho. De este modo la ayuda monetaria al Gobierno británico para el próximo ejercicio financiero será relativamente poco elevada. — EFE.

LA DIRECCION DE LA PRODUCCION DE GUERRA

Washington, 8. — Roosevelt ha confiado a la industria Kundsen y al Jefe laborista Hillamu, la tarea de dirigir e impulsar hasta el máximo de rendimiento la producción de guerra en los Estados Unidos. — EFE.

MISIONES AMERICANAS

Beirut, 8. — Como se sabe, el Coronel Monovan, perteneciente al Ejército norteamericano ha venido a Europa en misión que todavía no ha sido aclarada por los medios competentes de Estados Unidos.

Ahora, procedente de Londres, ha llegado una comisión aérea ignorándose igualmente el motivo y objeto de su viaje. — EFE.

REORGANIZACION DE MANDOS

Washington, 8. — El Secretario de la Marina, Snox, ha anunciado a los periodistas una importante modificación en los altos mandos de la flota y su reorganización para adaptarla a las necesidades reales. Interrogado sobre las posibilidades de que los Estados Unidos pongan otros destructores a disposición de la Gran Bretaña, contestó negativamente y añadió: No creo que esto pueda hacerse sin disminuir seriamente la eficacia de nuestras armas.

Sin embargo, yo no soy el llamado a resolver en definitiva este asunto. Refiriéndose luego a la combinación de mandos navales dijo que el Contralmirante Kimmel, sustituirá al Almirante Richardson, en el cargo de Jefe de la flota del Pacífico. Será nombrado además comandante de la escuadra combinada. Richardson quedará a disposición del Ministerio de Marina. Finalmente declaró que tiene el propósito de pedir al Congreso autorización para construir 280 caza-submarinos, patrulleros y otras unidades auxiliares. — EFE.

EXTRANJERO

EN LOS REFUGIOS LONDINENSES

Berlín, 8. — Como complemento al parte de guerra de hoy, la D. N. B. comunica que se ha hecho un cálculo preciso de las horas que los londinenses han pasado durante el año último en los refugios y bodegas.

La media que se calcula desde aquella fecha es de diez horas de alarma diaria. — EFE.

SE REDUCE LA RACION DE CARNE

Londres, 8. — Las raciones de carne serán disminuidas de un chelín y medio a un chelín por persona, según anuncia oficialmente el Ministro de la Alimentación. La medida se ha adoptado por haber sido llevado al Oriente medio, algunos barcos por necesidades de guerra. — EFE.

CONDENADOS A MUERTE

Damasco, 8. — Seis conspiradores, acusados de haber asesinado al Dr. Chabandar partidario árabe de Gran Bretaña, han sido condenados a muerte por el Tribunal Supremo. — EFE.

200 EVACUADOS REGRESAN A SU PAIS

Kopei, 8. — El trasatlántico norteamericano "Presidente Pierce" ha zarpado para los Estados Unidos, con 270 evacuados de Manila, Hong-Kong y Shanghai que regresan a su país. — EFE.

DISPOSICIONES OFICIALES

Madrid, 8. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy una disposición de la Presidencia por la que se dictan normas para la mejor coordinación y unificación de los transportes ferroviarios. Se establecerá un canon de medio céntimo de peseta por tonelada-kilómetro, en concepto de urgencia y de un cuarto de céntimo por las preferencias, que se recaudará por las organizaciones ferroviarias. Al mismo tiempo que los derechos de facturación se entregaran a la Junta Superior de Transportes. — CIFRA.